

SABDATARA

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Desa Pasirsuren Lakukan Kunjungan Door to Door, Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.SABDATARA.COM

Jul 23, 2024 - 07:40



Bhabinkamtibmas Ds.Pasirsuren Polsek Palabuhanratu Bripka Diky Dz
-6°59'54", 106°37'1", 92,2m
22 Jul 2024 10.18.53

*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Desa Pasirsuren Lakukan Kunjungan Door to Door,
Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

Polres Sukabumi Polda Jabar – Pada hari Senin, 22 Juli 2024, Bhabinkamtibmas Desa Pasirsuren, Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi, Bripka Diky DZ melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Pangkalan Ojeg Kp. Nangewer, Desa Pasirsuren, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, dengan tujuan menjaga sinergitas antara Polri dan warga setempat.

Dalam kunjungan tersebut, Bripka Diky DZ menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga pangkalan ojek untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Berikut adalah poin-poin himbauan yang disampaikan:

1. Membantu pihak Kepolisian dengan memberikan informasi jika ada tindak pidana atau kriminal.
2. Menggiatkan ronda malam guna mengantisipasi pencurian kendaraan (curat, curas, dan curanmor atau C3).
3. Orang tua diingatkan untuk selalu mengawasi anak-anak mereka dalam kegiatan sehari-hari baik di rumah maupun di luar rumah.
4. Mengingatkan warga untuk menaati peraturan lalu lintas, tidak menggunakan knalpot brong/bising, dan melengkapi kendaraan dengan surat-surat resmi.
5. Para orang tua diminta untuk berperan aktif dalam memonitor kegiatan anak remaja mereka guna mengantisipasi menjadi korban atau pelaku kejahatan.
6. Warga diimbau untuk berhati-hati dan teliti jika ada tawaran pekerjaan dari luar kota maupun luar negeri guna mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Jika mengetahui adanya kegiatan tersebut, warga diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Palabuhanratu.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP., M.H., menyatakan, "Kegiatan Door to Door System ini sangat penting untuk menjaga komunikasi dan kerjasama yang baik antara Polri dan masyarakat. Melalui himbauan kamtibmas, kami berharap dapat mencegah terjadinya tindak pidana dan meningkatkan keamanan di lingkungan masyarakat."

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap tertib dan kondusif. Polsek Palabuhanratu terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Sukabumi.